

## **Las Mesas de Profesionales del IES Drago marcan el inicio de las actividades de la Asociación de Antiguo Alumnado**

Durante las próximas dos semanas el IES DRAGO abrirá sus puertas a la presencia de antiguo alumnado y familias que intervendrán ante el actual alumnado del centro (de 4º de Secundaria y 1º de Bachillerato) para hacerles partícipes de su itinerario formativo y profesional, con el objetivo fundamental de apoyarles en su toma de decisiones.

Las mesas organizadas son cuatro, dos dirigidas a 4ºESO y otras dos a 1º de Bachillerato, con un itinerario Científico-Tecnológico y otro Social-Humanístico para cada nivel. En su segunda edición, estas mesas pretenden ser un encuentro intergeneracional en el que los actuales estudiantes del Instituto tienen la oportunidad de compartir experiencias de vida, estudios y ejercicio profesional con quienes les antecedieron en las aulas y pupitres del centro.

La AMPA del centro está también presente en las mismas, con participación de padres y madres del actual alumnado, así como colaborando en la difusión de la actividad entre las familias asociadas.

De esta manera, la incipiente Asociación de Antiguo Alumnado y Amigos y Amigas del IES DRAGO inicia una andadura que espera sea larga y fructífera, sirviendo de vínculo permanente entre el Instituto y la sociedad, y apoyando su línea educativa mediante la promoción de actividades culturales, cívicas, científicas o deportivas.

Una Asociación que pretende integrar no solo al antiguo alumnado y profesorado, sino también a otras personas físicas o jurídicas que deseen colaborar con los fines de la Institución.

Las personas interesadas en formar parte de este proyecto pueden ponerse en contacto con la Asociación a través de la página web del centro ([www.iesdrago.com](http://www.iesdrago.com)).